

ATALAYA TOLEDANA

Periódico mensual de Torrijos y su comarca - Año I, n.º 2 - Octubre 1971. Precio 10 Ptas.

Director: PEDRO FUENTES-GUIO

Hablan los alcaldes

DON BENJAMIN DE CASTRO HERRERO,
ALCALDE DE PUEBLA DE MONTALBAN

«HAY EN PERSPECTIVA LA REALIZACION DE UN GRAN COMPLEJO INDUSTRIAL»

Siguiendo nuestro propósito de hablar con los alcaldes de los pueblos que constituyen la Comarca, entrevistamos al de Puebla de Montalbán, don Benjamín de Castro Herrero, de treinta y cinco años de edad, quizá el más joven de todos ellos, maestro nacional y profesor auxiliar en el Colegio de segunda enseñanza de La Inmaculada, regentado por los P.P. Franciscanos, jefe local del Movimiento y consejero provincial de Educación, hombre dinámico, que ya ha desempeñado con anterioridad otros cargos, como son el de fiscal de Paz y delegado local de Juventudes. Siente vivos deseos y entusiasmo porque su pueblo, Puebla de Montalbán, se haga cada vez más próspero y más importante, por lo que día a día lucha denodadamente.

—¿Qué tiempo lleva, señor alcalde, en el desempeño del cargo?

—Concretamente desde el 30 de enero del año en curso.

—¿Qué problemas más acuciantes para el Ayuntamiento encontró al tomar las riendas de la población?

—Yo diría que los normales, o sea, los económicos, que por regla general existen en la mayoría de los Ayuntamientos. Hablemos más bien de necesidades, como era el saneamiento, servicio de agua a domicilio, puesto que ya existía un depósito de agua con capacidad suficiente para abastecer al pueblo, la pavimentación de calles y restauración de jardines.

—¿Se han resuelto algunas de estas necesidades a pesar del poco tiempo de su mandato?

—Sí; se ha instalado la red de distribución de agua que afecta a unos 200 vecinos y se ha restaurado el jardín de la Soledad, habiéndose pavimentado la calle del General Mola, una de las principales vías de la localidad y la calle del Caño. También se ha restaurado el matadero municipal, habiéndose instalado un parque infantil y cien nuevos puntos de luz con el sistema de lámparas de vapor de mercurio. Se ha inaugurado, asimismo, una casa consistorial en la plaza Nacional, bello marco del más puro sabor castellano. Muy próximas a finalizar se encuentran las obras de saneamiento y canalización del arroyo del Malacate, que eran también de una indiscutible necesidad.

—Ahora, díganos, en el aspecto cultural ¿qué mejoras y qué proyectos tenemos que anotar?

—Se han realizado obras de restauración en la Biblioteca Pública municipal "Cardenal Pacheco" y en las escuelas "Alfárez de los Reyes y de San José y se tiene en proyecto un Colegio Nacional de Educación Básica y una Casa de la Cultura.

(Continúa en la página 3.)



LA GUAPA

Aquí tenemos a nuestra paisana Carmina Colino, reina de las fiestas de Torrijos, saludándonos con esa sonrisa encantadora y tierna, con su mirada, entre tímida y audaz, que parece cargada de añoranzas y futuros. La traemos a este lugar destacado de nuestro periódico por guapa, ¡caray!, porque la belleza estimula los resortes del espíritu.

EDITORIAL

No es lo más difícil lo que hemos hecho hasta ahora. Todos los trámites, papeleos, etc., se solucionan con el tiempo. Lo más difícil viene ahora: el mantenerse. Aquí reside lo verdadera dificultad. Pero ésta, estamos seguros, no lo será tanto, pues contamos con un gran número de amigos que nos apoyan y desean que nuestra Comarca continúe con esta publicación.

Respecto a las opiniones que hemos oído las hay para todos los gustos. Desde los que nos han recibido de una manera entusiasta y nos alientan con sus palabras a no desanimarnos y seguir adelante, hasta los que más pesimistas, y esperamos que sin mala intención, han puesto serios reparos a nuestras intenciones y sus voces son de desánimo y desesperanza. Tanto las opiniones de unos como las de los otros, las agradecemos de veras, pues vemos que hay interés, a favor o en contra, y las de los primeros nos animan a seguir y tratar de atraernos a los últimos.

Pero los que más daño hacen son los que no toman partido por ningún bando. A éstos los tememos como a serpientes. Ellos, con su indiferencia y apatía, nos hacen un daño infinitamente mayor que los que se dedican a hablar mal. Se aíslan en su concha y se desentienden absolutamente. Y esto, hay que reconocerlo, duele, pues no valoran lo que en realidad tratamos de hacer.

Que el primer número ha tenido defectos, ¿quién lo duda? Nunca los primeros números son los mejores. Estos sirven de experiencia y nos dicen cómo deben ser los siguientes. En ellos vemos lo que hay que introducir y lo que suprimir; lo que llega más al público y lo que les tiene sin cuidado; en una palabra: lo que les interesa y lo que no.

Con la colaboración de todos, enviándonos sugerencias, ideas, cartas, noticias y demás temas interesantes, conseguiremos que ATALAYA TOLEDANA se convierta en un gran periódico comarcal.

Gracias a todos por el recibimiento dispensado.